

Angela Preocanin

CANDIDATE AU POSTE DE PREMIÈRE VICE-PRÉSIDENTE

Chers dirigeants et membres de l'ALIO,

Depuis ces dernières années au cours desquelles j'ai eu l'humble honneur de vous servir, il m'est apparu clairement, ainsi qu'à tous ceux qui connaissent l'état de notre système de soins de santé en Ontario, qu'un mouvement sismique était en train de se produire. Vous êtes si nombreux à en avoir assez des mauvaises conditions de travail et du manque de respect constant de notre gouvernement qu'un feu s'est allumé dans nos cœurs collectifs, nous incitant à prendre des mesures sans précédent.

Nous nous sommes regroupés pour lancer une révolution sans précédent dans l'histoire de notre profession. nous sommes plus forts et plus éloquents que jamais, et nous avons réalisé ensemble de nombreuses premières dans toute la province. Ces accomplissements inédits sont le résultat direct de la solidarité féroce dont vous avez fait preuve les uns envers les autres et de vos efforts incessants pour riposter, pour lutter pour nos patients, lutter pour nos résidents et nos clients, et lutter pour l'avenir de notre profession.

Nous avons de quoi être fiers. Votre leadership visible, votre présence à maintes reprises pour soutenir nos collègues lors de rassemblements locaux, de manifestations et sur vos lieux de travail, ont permis de remporter des victoires historiques dans notre lutte pour la défense de nos droits. Grâce à nos efforts, nous avons :

- abrogé le projet de loi 124, garantissant aux infirmiers et infirmières les augmentations de salaire qu'ils méritent;
- obtenu l'augmentation salariale la plus importante depuis plus d'une décennie, soit 16 % en moyenne, grâce aux négociations avec les hôpitaux;
- obtenu la plus importante augmentation salariale en 30 ans, soit 11,5 %, grâce aux négociations régionales sur les soins de longue durée;
- lancé la toute première campagne de lutte contre le racisme et l'oppression pour lutter contre ce fléau qui touche un grand nombre de nos membres et de notre personnel au sein de nos communautés;
- nous nous sommes associés à la Fédération du travail de l'Ontario et à la Coalition ontarienne de la santé pour nous mobiliser contre le gouvernement et la privatisation des soins de santé financés par l'État, en disant aux habitants de l'Ontario l'honnête vérité sur le sous-financement du système de soins de santé.

Ensemble, nous avons créé un mouvement retentissant. Votre force monumentale augmente chaque jour, alors que nous ouvrons la voie à la prochaine génération d'infirmiers et de professionnels de la santé qui, comme tous les Canadiens, bénéficieront à jamais de tout ce que nous avons fait.

Nous ne faisons que commencer, et les enjeux sont considérables. Nous devons continuer à faire connaître notre combat et à le rendre visible à tous ceux qui nous entourent dans nos communautés et sur nos lieux de travail. Cela est d'autant plus important que nous sommes confrontés à la perspective des prochaines élections provinciales et fédérales, et que nous devons nous assurer que nos droits et ceux de nos patients sont au cœur de ces agendas politiques.

Pour continuer à amplifier votre voix afin qu'elle soit entendue à tous les niveaux de gouvernement et par tous les moyens disponibles dans la province, je vous demande humblement de me réélire en tant que première vice-présidente. Je veux continuer à me battre férocement à vos côtés et en votre nom en cette période critique pour notre profession, afin que nous puissions continuer à faire ce que nous faisons manifestement le mieux : écrire l'histoire ensemble.

Nous continuerons à innover pour les infirmiers et les professionnels de la santé de l'Ontario et à donner l'exemple au reste du pays. Je vous promets qu'avec vous tous, nous continuerons à nous battre pour protéger notre droit à de meilleurs salaires, à de meilleurs soins et à un personnel sûr, et pour empêcher notre gouvernement de privatiser nos précieux services. nous nous engageons à :

- lutter et faire pression sur le gouvernement actuel par des actions collectives à l'échelle provinciale;
- vous transmettre des messages et des informations pour faire connaître aux habitants de l'Ontario la vérité sur les responsabilités du gouvernement à l'égard des contribuables et des soins de santé;
- continuer à plaider en votre nom pour combattre les problèmes de front;
- vous soutenir de toutes les manières possibles par des actions locales en amplifiant les messages, en signant des pétitions, en contactant les représentants élus locaux.

Nous sommes plus forts que tous. Aucun mouvement n'a autant marqué l'histoire que le nôtre. Nous entrons dans un territoire inexploré avec un sens renouvelé de l'objectif et de la concentration. J'espère que vous me permettrez de continuer à vous servir et à amplifier votre voix alors que nous nous engageons ensemble dans cette incroyable aventure.

Je me battrai avec vous dans une solidarité féroce,

Angela Procarin RN

Angela Preocanin, inf. aut.

ÉLUE PAR ACCLAMATION